

Mi experiencia con una bicicleta histórica

Publicado por Ignacio - 29 Jul 2017 17:04

Hola a todos:

¿Cómo estáis?

Yo bien, hoy he tenido una bonita experiencia mientras salía a pasear esta mañana con mi bici: resulta que por ser la fiesta en Colloto montaron un mercadillo junto a la iglesia vieja, y fui a echar una ojeada. Subiendo la escalera había una bicicleta urbana clásica; como yo la miraba mucho, el hombre del puesto me apremió a montar en ella tranquilo mientras cuidaba la mía. Acepté, así que me subí y recorrió la cuesta hasta el final del recinto, luego volví. Se trataba de una inglesa GAC, de unos cincuenta años, roja, bastante bien conservada, barras en diagonal, neumáticos tubulares, puede que 18 o 21 velocidades, por 80 euros.

Buena sensación al poder montar esta joya, excepto que la posición estaba baja y los puños de goma eran ásperos. Comenté al hombre que muy bien, y que gracias, pero que ya tenía una. Sólo quise hacer una prueba. Ya vendrá otro día una persona que la necesite y se pueda llevar este bonito modelo que hoy casi no se ve.

Aquí os la pongo para que la veáis.

[attachment:1]GAC.jpg[/attachment]

[attachment:1]GAC.jpg[/attachment]

[attachment:1]GAC.jpg[/attachment]

Re: Mi experiencia con una bicicleta histórica

Publicado por Ignacio - 29 Jul 2017 17:11

A ver si puedo adjuntar ahora.

[attachment:1]gac.jpg[/attachment]

Re: Mi experiencia con una bicicleta histórica

Publicado por Ignacio - 29 Jul 2017 17:22

A ver ahora:

=====

Re: Mi experiencia con una bicicleta histórica

Publicado por Ignacio - 29 Jul 2017 17:28

Lo sientom por algo que pasa aquí no puedo adjuntar.

=====

Re: Mi experiencia con una bicicleta histórica

Publicado por xixonman - 29 Jul 2017 19:18

La web si admite fotos lo que pasa que si PESAN demasiado no las acepta...tienes que comprimir las fotos para quitarles peso....

Saludos,

xixonman

=====